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Después de que la Diputación anunciara que asumirá la gestión de las residencias municipales
guipuzcoanas conforme al reparto de compentencias y de que fijara para ello dos horizontes
(2016, para algunos casos; 2018 para el resto), el alcalde, José Antonio Santano, solicitó a los
responsables forales que Ama Xantalen, la residencia irundarra, pase a ser de gestión foral en
esa primera fecha, «porque cumple las condiciones para hacerlo. Sólo pedimos que mantenga
las condiciones de la plantilla y que los usuarios no noten cambio alguno».    
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